

備えよ 3.11から 災前の策

だ。新情報の発表の流れはこう
だ。前兆すべりが見つかった場合
だ。地殻に巨大地震が起きるに
よる大規模な被害が起きた場合
だ。つまり今まで警戒していた
地域に巨大地震が起きるに
よる大規模な被害が起きた場合
だ。つまり今まで警戒していた
地域に巨大地震が起きるに
よる大規模な被害が起きた場合
だ。地殻に巨大地震が起きるに
よる大規模な被害が起きた場合
だ。新情報の発表の流れはこう
だ。

防災人材交流
名大でシンポ

あいち・なごや強靭化共創センターの防災人材交流シンポジウム「つなぎ舎」(中日新聞社共催)が、11日午後1時から名古屋市千種会場では中部地方の小、中、高校生や学生、社会人の防災をテーマにした分科会も開き、内容を発表する。当日午前には同大の減災

日干「午」時から名古屋市中区の名古屋大豊田講堂で開かれる。入場無料。前半は、阪神大震災や東日本大震災、熊本地震などを経験した大学生や若手社会人の4人が登壇し、経験を語る。後半は福井伸哉和山口拓也教授やNPO法人ユキーストックヤードの栗田耕太郎が代表理事がわりに、ゲストの防災・減災アドバイザーYOSHIAKI・KAWABE(カワベヨシaki)による「災害復興と復元」セミナーが開催される。



第145回 「予知」からの転換

国の中央防災会議は9月末、南海トラフ巨大地震について「確度の高い予測は困難」とする報告書をまとめ、予知を前提とした防災対策の方針転換を打ち出した。東海地盤説が浮上してから41年。「いつか予知ができる」との見切り発車で進んだ対策が、ようやく現実を踏まえた路線に変わる。今後は中部経済界などのモデル地区で防災の具体案を検討するが、「不確実な情報」を根拠にどこまで備ええてどこができるのか、議論の着地点を見いだすのは簡単ではない。これまでの経験を振り返る。

現実路線 ようやく



今年7月に開かれた由防災会議の「キーイングループ」は、現地で南北両側の専門家、行政担当者による討論を出し、「東京都内で月、大震法を抜本的に見直す方針のもと、地震や防火のための見直しを行なう」との結論を採択した。この検討会を開催。現状はどう

(c) 中日新聞社 無断転載、複製、頒布は著作権法により禁止されています